
1令和４年第４回（６月）三股町議会定例会

発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

①
規則等で国や県から示されている人員の管理状況は
どうなっているか。（課・係別）

② その管理状況の採用種別はどうなっているか。

③
療養休暇は、取得しやすい職場環境であるか。
（取得者数と過去の平均的な取得期間）
（取得直後の職員の配置や対応）

④
子供を産み育てるためや介護などの休暇は取得しやす
い職場環境にあるか。
（育児の取得権利機関と平均的な取得数）

⑤
今後、課の増設や職員採用計画や配置の改善計画は
どうなっているか。

① 相談や苦情の現状はどうなっているか。

② 相談の人員や設備の状況はどうなっているか。

③ 苦情の人員や施設の状況はどうなっているか。

① 町長選挙と町議会選挙の広報について

② 記号式を今回の選挙で導入する考えはあるか。

① 稼げる施設の進捗状況について

② 福祉関係施設の進捗状況について

③
役場の老朽化があるが建て替えの時期や規模の考え
方はどうなっているか。

④
五本松跡地は貴重なスペースであり、今後のために一
度立ち止まり考え直すことは出来ないか。

①
水路における転落事故等の現状と安全対策の取組状
況は？

② 危険箇所の確認や安全点検は行われているか？

③ 事故防止のための事前対策は？

④ 転落防止のため、蓋の設置は出来ないか？

① くいまーる利用実態調査結果は？

②
利用しやすいサービスを提供していくことが必要だが、
現在の状況は？

③
どれぐらいの高齢者が日常の買い物や外出に不便を
感じていると推計されるか？

④
柔軟性に優れた交通手段はどのように考えられている
か？

⑤
持続可能な地域公共交通を実現するために、どのよう
に考えられているか？

⑥
デマンド交通を含めて、生活しやすいまちづくりの実現
は？

① 3歳児検診の視覚検査はどのようなものか？

② 弱視斜視の発見はどのように行われているのか？

③
厚労省から屈折検査の導入を促す方針があるが、本
町はどのように考えられていますか？

④ 屈折検査の機器導入は出来ないか？

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

田中　光子

1
農業用用排水路における安
全管理の取組について

町長

2 デマンド交通について 町長

3 子どもの弱視について 町長

1 指宿　秋廣

1
役場の事業量増加対策につ
いて

町長

2 職場環境について 町長

3 投票率向上の対策について 選管

4
五本松住宅跡地の考え方に
ついて

町長
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
職員の長期療養者や早期退職者の状況について伺
う。

②
職員の育成について
・異動や採用について、どの様な配慮や規定を持って
進めているか。

③
専門職の採用について、適正な人員配置及び適正な
専門職の採用等々、その採用計画、指針等について伺
う。

④ 専門性を生かす職務に配置されているか。

⑤ 正規職員数と任用職員数（4月現在）

⑥ 4年3月退職者数と採用者数

⑦ 2万5千人規模の自治体の公務員数

2
コロナ禍における財源基盤
に係る課題について

①
今後、国の財政を引き締めて来ることも予想されます
が、どの様に町は見込まれているか、そしてどの様な
対策を講じようと準備されているか伺う。

町長

3 中学校の教室不足について ①
少人数学級の実現に向けた取組みと、中学校生徒増
による教室の不足に対しての具体的取組みの状況を
伺う。

教育長

①
まちづくりの中で文化財活用の優先度合いはどれ程
か。

②
民俗芸能の町指定文化財への動きはどのようになって
いるのか。

③
文化財「係」となってから1年経過したが、設置目的とそ
の効果は。

④ コロナ禍の中での梶山城跡整備事業の今年度予定

⑤ 「文教三股」をどのように捉えているのか。

⑥
これまでの全国学力テストの結果をどのように受け止
めているか。

⑦
学力向上に向けた基本的な考え（含、ICT活用・不登校
対策）

⑧ 文化振興への取り組み構想

① 職員の心得10か条の実効性の成果は。

② 接遇マナーの面で町民目線として目に見える変化は。

① 本町の問題点は何か。

② 未耕作地の利用推進をどう考えるか。

③ スマート農業の推進にどう参画するか。

① ㈱九州コガネイ誘致の不成立の原因は何か。

② 誘致強化に取られた新たな対策は何かあるか。

③ 今後の見通しはどうか。

①
団地解体開始から今日までの経緯はどうなっている
か。

② これまでの計画に消費した経費はいくらになるのか。

③ 今後の計画はどうなるのか。（建設規模等）

農業の将来性について 町長

町職員体制整備に係る問題
について

町長

五本松大型プロジェクトの有
意性について

町長

2 企業誘致の態勢について 町長

楠原　更三

1 文教三股について

町長

教育長

2 職員心得について 町長

上西　祐子

1

福田　新一

1

3

4

5
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質 問 者
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
公園区域内にある民有山林の購入計画はどうなってい
るのか。

② アスレチック施設の安全確認は出来ているのか。

③ アスレチック施設の増設計画はないのか。

④ 野良猫の放置、対策はされているのか。

①
放課後児童クラブの現状、町営・民営施設数はいくらに
なるのか。

②
民営施設の新設が相次いでいるが、町営施設の将来
的な対応はどのように考えているのか。

③ 待機児童の有無についての把握は出来ているのか。

④ 高学年児童の受け入れは行っているのか。

①
道路にはみ出して通行の妨げになっている壁木の対策
は出来ないか。

② 空き家・高齢者宅の壁木剪定は出来ないか。

①
中山間地域特例による農地取得面積要件50aの変更
は出来ないか。

②
今後、高齢者が増えて行き、農地の処分を考える人が
いるので、その対策として要件緩和は出来ないか。

2
ブロックローテーションにつ
いて

①
水田の転作区域の畑耕作に水が来る苦情があるが、
その解決策は。

町長

① 家族の減少により浄化槽の縮小は出来ないか。

②
都城市の場合、補助金が出ていると聞くが、本町も補
助金の検討は出来ないか。

① 空き家バンク登録の利点は。

② 農地がある場合、解決策はどうなっているか。

①
旭ヶ丘運動公園、上米公園の見直しを行い、適切な事
業の実施を図ることについて伺う。

②
事業費（旭ヶ丘運動公園、上米公園）の予算内訳につ
いて伺う。

③ 委託業務内容について伺う。

④ 上米公園の中央通路入口について伺う。

2 通学路について ① 檪田地区児童の三股小学校通学路について 町長

① 本町におけるワクチン接種状況について伺う。

② ワクチン破棄、破棄予定について伺う。

① 組織の状況（組織数、事業実績数）について伺う。

② 三股町広域化協定について伺う。

③ 今後の状況について伺う。

内村 立

1
公園長寿命化計画見直しに
ついて

町長

3 新型コロナについて

町長

放課後児童クラブについて 町長

3
通行の妨げになる壁木対策
について

町長

空き家バンクについて 町長

町長

4
多面的機能支払交付金につ
いて

町長

町長

農地確保について 町長

3 合併浄化槽について

堀内　和義

1
旭ヶ丘運動公園の整備につ
いて

新坂　哲雄

1

4

2
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言
順
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質 問 者
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①

屋外で十分な距離があればマスクを外すことを認めて
いるが、感染の高止まりや夏季の熱中症のリスクを踏
まえ、本町としての対応や周知についてどう捉えている
か。

②
熱中症のリスクを踏まえ、児童・生徒の登下校時のマ
スク着用の必要性についての対応は。

①
相次ぐ原材料や燃料費の高騰に伴い、給食について
の対応と値上げについてどう思われるか。

②
自治体によってはふるさと納税の活用がなされている
が、今後の取り組みについてどう思われるか。

①
宮村小学校校区について、令和5年度から対象外の予
定と言う事であるが、地区住民に対しての説明と、児童
数の現状は。

② 将来を見据えての対応は取られるのか。

4 猫や犬の虐待遺棄について ①
公園や空き地に、ネットに入れられた数匹の猫が捨て
られており、虐待遺棄ではないかとの苦情があったが、
取り締まりや啓発について周知徹底は出来ないか。

町長

堀内　義郎

1
コロナ禍におけるマスク着用
の在り方について

町長
教育長

2 学校給食費について 町長

3
過疎対策奨励金制度につい
て

町長
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